
①三世帯同居・近居促進施策の補助②企業誘致について 

【ご意見】 

 

①三世帯同居・近居促進施策の補助 

現在市外に住んでいますが、実家が千曲市なので、実家の  

近くに家を建てて移住してこようか悩んでいました。その時 

千曲市の施策で近居同居の補助金があり、とても魅力的で、  

移住の最後のひと押しになりました。他市からの移住なら  

40 万円の補助だったので本当にありがたいと感じていました。 

ただ、私達の仕事などのタイミングでまだ建築や移住の話を

進められないうちに、近居同居の補助が無くなってしまい、  

とても残念に思います。この補助が無くなってしまったので、

移住に関してまた悩んでいます。正直言って千曲市に戻るとい

う魅力が無くなってしまったように感じています。 

なので、もう一度近居促進施策を行ってください。出来る  

だけ早めだとありがたいです。若い世代からすると補助を  

出してもらえるのは本当にありがたいことです!!どうぞよろし

くお願いいたします。 

 

②企業誘致 

千曲市には若い世代に人気のお店が一つもありません。長野

か上田、松本まででないといけないのは子育て世代には少し 

負担です。このようなお店が千曲市にもあればさらに魅力的な

市になり、若い世代も増えると思います。 

 
このたびは貴重なご意見をいただき、誠にありがとうございます。お

寄せいただきました内容につきまして、下記のとおりご回答申し上げま

す。 
  

①【回答：建設課】 

三世代同居・近居促進事業補助金制度につきましては、世代

間の支えあいによる暮らしやすい社会の実現を目的とし、平成



29 年度より実施してまいりましたが、令和元年度に制度に関す

るアンケート調査を実施いたしましたところ、補助金制度の効

果に関する設問で、この制度の有無に関わらず同居・近居を計

画していた方が多かったことから、本事業を終了いたしました。 

 本事業を改めて実施する予定は現時点ではございませんが、

移住をお考えの方にとって千曲市が魅力的な市と感じていただ

けるよう、支援策の充実等に努めてまいります。 

 

②【回答：産業振興課】 

企業（店舗）の誘致につきましては、進出企業の経営方針や、

経済状況、進出先の用地確保など、様々な条件が整わなければ

叶わず、いくつもの高いハードルを越えなくてはなりませんが、

引き続き、若い世代も含め、全ての世代が魅力を感じるような

企業を誘致できるよう努めてまいります。 


